

Offener Schreibbrief von Lizzie Hanfstengel.



No. 207. Wo immer ich bin, da ist mein Herz, wo immer ich bin, da ist mein Herz...

macht. Ich bin zu ihm gesagt: „Geweine Se nor acht, daß Se sich mit Ihren Lache kein Demmeißel duhn. So en alter Knopp wie Sie sollt sich emnbaue erumdrehe, wann so ebbes zu e Lebde häppene deht.“

Amnestie. Stizze von M. B. r. n.

„Väterchen Jar in seiner Güte und Gerechtheit vergeißt Euch — geht!“ Sie mußten ihn völlig hinaus drängen, um das Thor hinter ihm schließen zu können.

sen, Väterchen!“ Da sah er, wie aus den Augen des Mannes vor ihm Thräne und Thräne quoll, wie seine Lippen schmerzliche Worte murmelten — und ein Strahl des Gernerns kam über den Mann, daß sein Lachen verstummte.

genheit nicht sehr schmeichelhaft ausfällt, so darf man eben nicht vergessen, wie lebendig in allen Franzosen damals noch der Schmerz über ihre Niederlage sein mußte.

schon Reichshauptstadt haben die gesellschaftlichen Kreise ihn vielleicht mit größerem Bedauern scheidend als die amtlichen, denn sein Verhältnis zu dem Fürsten Bismarck war, bei aller gegenseitigen Höflichkeit, doch nie über die hinaus zu einem wärmeren Gehen.

Die australischen Staaten.

Ein recht interessanter Einblick in die wirtschaftlichen und handelspolitischen Verhältnisse des fünften Erdtheils gewährt die jüngst veröffentlichten Ergebnisse der Statistik der australischen Staaten.

Die australischen Staaten.

Ein recht interessanter Einblick in die wirtschaftlichen und handelspolitischen Verhältnisse des fünften Erdtheils gewährt die jüngst veröffentlichten Ergebnisse der Statistik der australischen Staaten.

Interessante Memoiren.

Der erste Botschafter, dem nach dem Kriege 1870-71 die Aufgabe zufiel, die diplomatischen Beziehungen zwischen der dritten französischen Republik und dem jungen deutschen Kaiserreich herzustellen, der Vicomte Lemonde-Gite de Gontaut-Biron, hat über die ersten Jahre seiner Thätigkeit Aufzeichnungen hinterlassen, die jetzt herausgegeben wurden.

Interessante Memoiren.

Der erste Botschafter, dem nach dem Kriege 1870-71 die Aufgabe zufiel, die diplomatischen Beziehungen zwischen der dritten französischen Republik und dem jungen deutschen Kaiserreich herzustellen, der Vicomte Lemonde-Gite de Gontaut-Biron, hat über die ersten Jahre seiner Thätigkeit Aufzeichnungen hinterlassen, die jetzt herausgegeben wurden.

Mann und Frau.

Geht ein Herr und eine Dame auf der Straße, und der Herr sieht zweigend gerade vor sich hin, so ist es Mann und Frau.

Mann und Frau.

Geht ein Herr und eine Dame auf der Straße, und der Herr sieht zweigend gerade vor sich hin, so ist es Mann und Frau.

